



BESCHLUSSVORLAGE

Dezernat: Dezernat 1
Fachdienst: Digitalisierung,
Informationstechnik,
Organisation
Sachbearbeitung: Jochen Rechsteiner
Fachdienstleitung: Jochen Rechsteiner

Beratungsgremium

Verwaltungsausschuss des Kreistags

Die Sitzung ist am

05.10.2020

öffentlich

Beratungsgegenstand:

Aufrüstung der vorhandenen Telefonanlage des Landratsamts –
Anerkennung der Schlussabrechnung

Beschlussantrag:

Der Verwaltungsausschuss stimmt der Schlussabrechnung zu

Heiner Scheffold
Landrat

Sachdarstellung:

Am 2. Juli 2018 hatte der Verwaltungsausschuss des Kreistags den Auftrag für die Ausrüstung der vorhandenen Telefonanlage vergeben.

Enthalten waren eine Telefonanlage mit zentraler Technik, zusätzlichen Funktionen, die Umstellung auf Internettelefonie (Voice over IP) und die Neubeschaffung von VoIP-Endgeräten für die künftigen Arbeitsplätze in der Hauffstraße.

Der Anlagenverbund wurde zentralisiert und ein aktuelles Softwarerelease installiert. Für die Hauffstrasse wurden der Einsatz von VoIP Endgeräten beim Bezug geplant. Die Endgeräte wurden im Dezember 2019 beschafft und beim Bezug im März 2020 in Betrieb genommen.

Die Installationsarbeiten der Telefonanlage wurden im Zeitraum von Oktober bis Dezember 2018 durchgeführt – die Installation der VoIP Endgeräte für die Hauffstrasse erfolgte im März 2020.

Veranschlagt waren Mittel von 282.000 €. Die Vergabesumme lag bei 228.636,09 €. Abgerechnet wurden 226.021,82 €.

Die Verwaltung schlägt vor, die Schlussabrechnung anzuerkennen.

Gäste und Sachverständige: Keine

Beschlussauszüge sind zu übersenden an: FD 12

Vertagungsfähig ja

Ulm, 14. September 2020

Anlage

keine